

# Das ganz "Normale" Leben auf Salem

## von Chaos zurück zur Nobelschule

Von MinnieMik

### Prolog: Salem Die Schule für Hexerei und Zauberei

Hallo ersma xD

Also, dies ist eines meiner ersten Werke die ich hier veröffentliche und auch selbst gut finde... mal ehrlich... meine Andren storys? xD als 9 Jährige Schreiberin war ich schlecht. Naja egal xD die hier find ich relativ gut.

Disclaimer: Die Figuren gehören größtenteils J.K.Rowling, so wie die meisten Orte. Ich verdiene hiermit kein Geld und die Geschichte dient einzig und allein der Unterhaltung der Leser.

Claimer: Ginger Leak, Salem und die Idee sind einzig und allein mir! Und die Sprüche und Gags größtenteils auch ^^

Warnings: Es geht um ein Thema was viele kennen: Gewalt und Wiedersetzung an Schulen bzw. Problemschüler. Wahrscheinlich wird es auch Slash geben, wobei ich da noch nicht ganz sicher bin und selbst wenn, wird dies nur im Hintergrund vorkommen.

Don't Like it? Don't Read it!

FF: Fiel Fernügen xDD

---

### Prolog: Salem Die Schule für Hexerei und Zauberei

Die Zauberschule Salem war eigentlich eine Schule wie jede andere.

Ein Internat wie jedes andere. Nur der Unterricht war manchmal etwas... chaotisch.

Ein Beispiel dafür war Ginger Leak, welche bekannt für ihre mehr oder weniger auffällige Art war.

Sie kam fast immer zu spät zum Unterricht, war rotzfrech, und hatte immer den passenden Spruch parat um selbst Lehrer schnell zum schweigen zu bringen.

Sie war eigentlich eine ganz normale Schülerin, denn sie war nicht anders als alle anderen auch. Es war geradezu peinlich zuzugeben, aber die Nobelschule Salem, wurde von Rotzfrechen Schülern eingenommen.

Jahre lang war die, von Rupes Fernandez, Hillary Montague, Salazar Slytherin und Haydn Fire, vor mehreren Hunderten, wenn nicht sogar tausenden von Jahren aufgebaute, Nobelschule für Hexerei und Zauberei ein Ort des Lernens gewesen. Ein Ort, an den junge Menschen kamen um in die tiefen der Magie eingewiesen zu werden. Ja ganz recht, Salazar Slytherin, der durch die Gründung Hogwarts berühmt war, hatte auch Salem gegründet.

Dennoch irgendwann in den letzten Jahren waren die Schüler immer frecher geworden, sie verweigerten Aufgaben, Stritten und es gab teilweise richtige Kämpfe zwischen Schülern und Lehrern.

Das Sinkende Niveau der Schule, da kein Unterricht im eigentlichen Sinne Möglich war, blieb auch dem Zaubereiministerium nicht verborgen.

Und so kam es wie es irgendwann hätte kommen müssen: Ein Zauberer vom Ministerium kam um sich den Unterricht anzusehen und Änderungen vorzunehmen.

Aber er scheiterte. Die Schüler ekelten ihn geradezu weg.

Als er zurück ins Ministerium kam, brachte er nur noch die Worte: „In diese Schule wünsche ich kein Menschliches Wesen!!“, hervor, bevor er sich einen Erholungsurlaub nehmen musste.

Über die Jahre kamen an die Zwanzig gut ausgebildete Magier, um sich der Aufgabe anzunehmen, nichtsdestotrotz keiner schaffte es auch nur annähernd zwei Wochen in dieser Schule auszuhalten.

Es schien als wäre keiner dieser Aufgabe gewachsen.

Die Schüler und Schülerinnen hielten zusammen, und schafften es jeden vor die Türe zu ekeln. Es war fast als würden die Studenten streiken.

Der Minister hatte es sogar mit einem Exorzisten versucht, doch selbst der gab daraufhin seinen Job auf. Sogar Dolores Umbridge hatten sie vertrieben.

Obgleich der wertere Minister mit seinem Latein am Ende war, dessen ungeachtet musste er die Schüler irgendwie bändigen.

Für diese Aufgabe kam auch in dem Moment, in dem er über der Akte der Schule Salem saß, und nachdachte, was zu tun war, der richtige Mann in sein Büro.

Nicht ahnend, dass er, der nur wegen Dumbledore zum Minister gekommen war, bald eine Horde aufsässige Jugendliche ruhig stellen musste, kam er ins Arbeitszimmer des Staatslenkers und wurde mit einem merkwürdigen Blick angeschaut.

„Lucius Malfoy. Das ich darauf nicht eher gekommen bin!“, rief der Arbeitende sofort, „ich habe für sie die perfekte Aufgabe! Sie werden dieses Jahr die Schule Salem besuchen. Es ist mir egal wie sie es anstellen, aber schauen sie sich den Unterricht an, und verbessern sie ihn, wie es ihnen Möglich ist. Hier die Akte. Auf Wiedersehen.“

Damit wurde, der innerlich verdutzte, Lucius Malfoy aus dem Büro geschoben, mit einer Akte in der Hand, über eine Schule, die dringend eine leitende Hand brauchte. Oder auch über Schüler, die einfach nicht mehr wussten, was sie tun sollten, um zu vermitteln, das es ihnen nicht gut ging.

---

Und wie Wars?

Reviews sind erwünscht ^^

Chiyo

